サステナビリティ推進に向けた取組み

グループサステナビリティビジョン		67
サステナビリティ推進に向けた取組み		67

サステナビリティ推進に向けた取組み

グループサステナビリティビジョン

SOMPOグループは、未来に向けた対話を通じてステークホルダーと積極的にかかわりあいながら、高い倫理観のもと国際 的な行動規範を尊重し、気候変動や生物多様性などの環境問題、人権やダイバーシティ&インクルージョン、地域社会への配 慮などを自らの事業プロセスに積極的に組み込むとともに、社会に対して透明性の高い情報を積極的かつ公正に開示していき ます。また、常に一歩先を見据えて、社会の安心・安全・健康に資する商品・サービスの提供をすることで、ソリューションプロバ イダーとしてレジリエントで持続可能な社会の実現に貢献していきます。

SUSTAINABLE GALS DEVELOPMENT





































サステナビリティ推進に向けた取組み

わたしらしい「健康」をサポートする「リンククロス」ブランド

お客さまの「健康」をサポートするためのサービスブラン ド「リンククロス」では、健康に関するアプリや商品を提供 し、"いざというときに保険金をお支払いする"だけでなく、 "病気にならないように支援する"など、お客さまと一生涯

つながり、お客さまの健康維持・増進を後押しすることを 目指しています。

なお、2023年4月には、「リンククロス」への登録者数が 130万人に到達し、今後もお客さまの健康への取組みを 応援し社会に貢献してまいります。



生活習慣病の予防をサポートするアプリ リンククロス 健康トライ





いつもの道が楽しくなるお散歩アプリ リンククロス アルク





[認知症サポーター養成講座]の開催

高齢化が進むなか、認知症を正しく理解し、認知症の方やそのご 家族へ適切な対応を行うことは、お客さまへのサービスの品質向上 およびよりよい社会の実現につながると考えています。また当社 は、2018年10月に『笑顔をまもる認知症保険』を発売しており、社 員に向けての認知症への理解を促進しています。

2022年度は引き続き、新型コロナウイルスの影響により、TV会 議システムを活用したオンライン受講も併用して、新たに180名以 上の社員および当社取扱代理店職員が、全国で認知症サポーター 養成講座を受講しました。認知症サポーターの数を増やし、より安 心・安全・健康な社会の実現を目指します。

※認知症サポーターとは厚生労働省が推奨する事業で、講座を通 じて、認知症について正しく理解し、偏見を持たず、認知症の方 や家族を温かく支援することを目的としています。



日本赤十字社「献血」への協力

日本赤十字社を通して輸血を必要としている方々に血液を届け るため、2014年から本社ビルで毎年、献血イベントを開催してい ます。

新型コロナウイルスの影響により、新たな働き方となった現在 でも、毎年多くの社員が参加しています。献血された血液は、けが の治療で使用される輸血用血液製剤のほかに、がんや白血病、再 生不良性貧血などの治療のために使用されます。



パラリンアート オフィシャルパートナー

障がい者アートを支援する「パラリンアート オフィシャルパー トナー」として、パラリンアート作品を使用したノベルティーを作成 するなど、全社で障がい者アートを応援しています。

※パラリンアートとは、障がい者アーティストとひとつのチームに なり、社会保障費に依存せず、民間企業・個人の継続協力で障 がい者支援を継続できる社会貢献型事業です。



障がい者アートを応援しています

サステナビリティ推進に向けた取組み

ダイバーシティ&インクルージョンの取組み

当社は、多様化するお客さまのニーズに対応し、性別・年齢・経 歴等に関係なく新たな価値を創造・提供し、会社の成長を実現す るために、誰もが能力を発揮できる環境を整備するなどの「ダイ バーシティ&インクルージョン」の推進に取り組んでいます。 2021年度からスタートした中期経営計画でも引き続き「働き方 改革」とならび、「ダイバーシティ&インクルージョン」を重要な経 営戦略と位置づけ、人事制度改革や社内研修、テーマ別座談会な どの実施を通して、企業風土の醸成、環境整備を行い、これまで進 めてきた取組みを加速させています。





手話・筆談・チャットサービス

当社では、耳や言葉の不自由なお客さま向けの手話、筆談や文 字チャットによる電話受付サービスを実施しています。



プロゴルファー金谷拓実選手との準所属契約

当社は、設立40周年を迎えた2021年度に、プロゴルファーの 金谷拓実選手と準所属(スポンサー)契約を締結しました。

金谷選手は、2022年度は欧州を中心に海外でも数多くプレー するなど、自分を信じ、どんな壁も乗り越え、挑戦しています。当社 も、お客さまの「万が一」と「毎日」の健康を応援する「健康応援企 業」への変革に挑戦し続けています。

これからも、ともに「挑戦」を。当社は、金谷選手をこれからも全 力で応援していきます。

